



# スモールステップ



## 5月号

### 空にそよぐ鯉のぼり！

新緑がまぶしい季節となりました。そよぐ風もさわやかで気持ちがいいです。今ではあまり見られなくなった鯉のぼりですが、時折、ゆらゆらと楽しそうに泳いでいる光景を目にします。

5月5日は「こどもの日」です。もともとは江戸時代、子供たちの幸せを願って、家の外に「のぼり」という長い旗をかかげたことがはじまりとされています。中国では鯉が立派に成長していく物語があります。それは「竜門（りゅうもん）」と呼ばれる大きくて流れの激しい滝のお話で、その昔、黄河の中流に竜門と呼ばれる激流の連なる滝があり、「そこを登り切った魚は竜になれる」と言われてきました。多くの魚が登ろうと試みては失敗していきませんが、鯉だけが登り切って竜になれたというお話で、「登竜門（とうりゅうもん）」という言葉の語源になりました。

私たちは現在も新型コロナウイルス感染症の影響で我慢を強いられる苦しい生活が続いています。未だに予断を許さない状況ではありますが、そのような中でも毎日、元気に登校してしてくる児童、生徒の皆さんを見てみると、励まされます。そして、児童・生徒の皆さんの成長を願い、かわいらしい鯉たちが逆流の中でも登り切れるようにサポートしていこうと教職員一同思っております。

今月も御支援の程、よろしく、お願いいたします。



副校長 能瀬 圭介

### 受賞！

この度、本校は「令和3年度子どもの読書活動優秀実践校・図書館・団体（個人）に対する文部科学大臣表彰」をいただきました。保護者の皆様には図書ボランティア活動で読み聞かせや、図書室の装飾などたくさん御協力いただきました。

ありがとうございました。

